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1. Peux-tu te présenter ?  

Bonjour à tous, je me présente, Saïd Djamani, éducateur depuis une dizaine d’année à UFOLEP13. J’ai 

un BAPAAT puis j’ai enchainé avec un BPJEPS avec UFOLEP13, et depuis je travaille ici. Ça fait 1 an que 

je suis coordinateur au sein de UFOLEP13.  

2. Ta profession en 3 mots ?  

Dynamique, sportive et joyeuse parce qu’on a toujours le smile ! (rire)  

3. Quelles sont tes principales missions au quotidien ?  

Transmettre des valeurs, comme le respect de soi-même et des autres, par le biais du sport, aux 

enfants, aux adultes, à tous les différents publics. Très important : dans la joie et la bonne humeur.  

4. A quoi ressemble une journée type ? 

Je n’en ai pas beaucoup vu que ça change tout le temps, je vois des publics différents, je fais des activités 

différentes. Je vais vous parler du mercredi parce que c’est la seule journée qui se ressemble la plupart 

du temps. Le mercredi matin, je suis au bureau [pour gérer le côté plus administratif]. L’après-midi, je 

suis en activité avec les Baby-Sports ou les Multisports, on leur propose différents sports comme du 

Tchoukball, du Floorball, du basket, du Kinball et pleins d’autres. Et juste après, j’enchaine avec du 

Basket pour les 6 -17 ans.  

5. Quelles sont les qualités indispensables pour exercer ton métier ?  

Compliqué de répondre à cette question parce que c’est des qualités que seul moi possède (rire). Non, 

je rigole. Il faut de la patience, énormément de patience parce que si on n’a pas de patience, on risque 

de s’énerver bêtement contre les enfants. Être dynamique, être joyeux, se faire respecter, avoir une 

« aura » qui fait que tout le monde vous écoute (rire).  

6. Qu’est-ce que tu préfères dans ton travail ?  

Le public ! Parce que je rencontre de nouvelles personnes à chaque fois et, c’est ça, qui est bien.  

 



7. Comment décrirais-tu l’ambiance au travail ? 

Incroyable, honnêtement je crois que c’est la meilleure ambiance que j’ai vu de tous les travails que j’ai 

pu faire dans ma vie. J’ai été orthoprothésiste, j’ai transporté des transpalettes, etc. Mais il n’y a rien 

de mieux qu’à UFOLEP13. Educateur sportif à UFOLEP13, c’est le top ! (rire)   

8. As-tu une anecdote drôle ou cocasse à partager avec l’un de tes collègues ?  

J’en ai plusieurs (rire). Une fois, un samedi, je suis venu à la Busserade, c’était il y a longtemps. Je vois 

deux, trois personnes qui font la queue, je ne comprenais pas pourquoi… Du coup, je rentre dans la 

pièce et je vois un éducateur qui avait transformé une salle, en salon de coiffure (rire). Je le vois avec 

son matériel : la tondeuse en train de couper les cheveux d’une personne. J’étais mort de rire, celle-là 

elle était incroyable.  

Ah ! J’en ai une autre encore. Un jour, j’arrive à la Busserade et je vois un stagiaire courir en slip sur le 

stade, sous la pluie parce qu’il avait perdu un pari. Celle-là, était pas mal aussi (rire).  

9. Qu’est-ce qui te plaît à l’UFOLEP 13 ?  

L’ambiance, travailler avec mes collègues parce qu’on s’entend très bien. On est une très bonne équipe, 

on peut tout se dire. Si on a des galères, je sais que je peux compter sur eux et je pense qu’ils savent 

qu’ils peuvent compter sur moi.  

10. Si tu devais donner un ou plusieurs conseils à un nouveau collaborateur, quels seraient-ils ?  

De rester soi-même. De venir comme ils sont parce que nous on est du genre à être comme on est, et 

on accepte tout le monde.  

 


